

CELS



Centro de Estudios Legales y Sociales

Rodríguez Peña 286 - 1er. piso - 1020 Buenos Aires - República Argentina - T.E. 40 - 9968

COMUNICADO DE PRENSA: RODRIGUEZ LARRETA RESPONSABILIZA AL GOBIERNO URUGUAYO.

Testigos fundamentales que debían presentarse en la causa iniciada por el periodista uruguayo Enrique Rodríguez Larreta, han debido abandonar intempestivamente el Uruguay, país donde residían, ante las reiteradas amenazas de las que fueron víctimas en los últimos días. Muestra ello la importancia que los propios culpables de los delitos denunciados asignan a sus testimonios.

Al mismo tiempo se encuentran en Buenos Aires las ciudadanas uruguayas Sara Rita Méndez y Ana Inés Quadros, quienes concurrirán este jueves 29 a las 10-hs. ante el Juzgado de la Dra. Alicia Baumgartner, Secretaria del Dr. Styrsky, a prestar declaración en la misma causa referida, como integrantes del mismo grupo que fuera secuestrado en Argentina, detenido clandestinamente en "Automotores Orletti" y posteriormente trasladados ilegalmente al vecino país.

Por todo ello se hace desde ya responsable al gobierno militar uruguayo de la seguridad personal de las personas aquí nombradas y de toda otra vinculada con la querrela criminal en cuestión.

Emilio Fermín Mignone

Presidente

Buenos Aires, 28 de marzo de 1.984.-